





Tomándola de un colega, dimos una noticia referente a la desaparición de un actor con varias cantidades importe de un depósito judicial.

El Liberal publica ayer la siguiente rectificación: "Persona que nos mereció entero crédito no ruego rectifiquemos la noticia que hemos publicado respecto de las diligencias que se instruyen contra el escribano D. F. M."

El 13 del próximo mayo se inaugurará en Hamburgo una exposición de artes y oficios que promete ser interesante y que sin duda ninguna animará la vida ya de suyo tan activa y laboriosa de esta gran ciudad.

Se ha puesto a la venta en las principales librerías de Madrid un nuevo libro del notable escritor D. Ginés Alberola. Titúlase la publicación "Piscología", sin duda porque el autor toma por sencillo refrigerio espiritual una serie de temas religiosos, los cuales, tratados con amplitud bajo un criterio nacionalista, harían ser, pueden servir de pasto a muchas y muy vivas controversias.

El Sr. Alberola, a quien conoce el público, amante de las bellas letras por su precioso ramillete de leyendas suizas, por su poema "Guillermo Tell", por los cuadros de la naturaleza que bajo el epígrafe de "El Templo de Flora", nos ofreció últimamente, ha intentado hoy un género de literatura, a nuestro juicio demasiado peligroso por su excesivo naturalismo. Elamente impreso, con una portada demasiado significativa, con un índice interesante, el "Piscología" del joven escritor, a pesar de su brillante estilo, de su riqueza de imágenes, de la profusión de razonamientos reforzados con citas de indudable autenticidad, habrá de ser por la prensa católica muy combatido.

Noticias de ACADEMIAS Y SOCIEDADES: La Academia de Medicina celebra sesión literaria pública en su local, Greda, el día sábado a las ocho y media de la noche, en la cual continuará desarrollando el doctor Creus el interesante tema iniciado ya en la sesión última sobre "La talla perineal e hipogástrica y la litotricia."

Noticias de TRIBUNALES: Ante la sección segunda de la Sala de lo criminal se ha visto ayer la causa seguida contra Rafael Vilda Sanz, por los delitos de homicidio y aborto.

El proceso sostenía relaciones íntimas con la joven de 18 años Francisca Lopez Palomares, de cuyas relaciones quedó esta en cinta. Rafael Vilda trató de eludir el compromiso de contraer matrimonio con su amante, según la había prometido, y dejó de verla con la frecuencia que acostumbra.

En tal estado las cosas, uno de los primeros días de setiembre último fue a buscar el procesado a la Francisca y estuvieron hablando un rato. Debieron cuestionar ambos sobre la falta de cumplimiento de las promesas de matrimonio hechas por el procesado, y éste, irritado, le dió dos bofetadas y un puntapié en el vientre, que le produjo el aborto y como consecuencia de éste la muerte.

El fiscal Sr. Rodríguez Galvez y Bonilla, en un elocuente informe, calificó los hechos como constitutivos de dos delitos, uno de aborto y otro de homicidio, cometidos en un solo acto, y haciendo aplicación del art. 30 del Código penal, pidió contra el procesado las penas de diez y siete años, cuatro meses y un día de reclusión, accesorias de ley y pago de 2000 pesetas de indemnización a la familia de la interfecta.

La defensa, encomendada al Sr. Catalina, solicitó la absolución libre del procesado, por no haber tenido participación en el hecho de autos, y para el caso en que no se estimara así, que se le considere como reo del delito de aborto únicamente.

La sección cuarta de la sala de lo criminal ha dictado ayer sentencia absolutoria en la causa seguida contra Manuel Villena Garcia, Julian Sanz Malo y Ramon Lopez Vieta, por supuesto delito de falsificación de documento privado.

No es exacto, como afirman algunos colegas, que el Tribunal Supremo haya casado la sentencia dictada por la Audiencia de Santander en la causa seguida contra D. Raimundo Mendoniz Orta, jefe de la secta católica apostólica, española.

que ha desaparecido. Este, según el declarante, habíase o se llama Emilio (no sabemos el apellido), y estuvo de dependiente en el café de Leganes.

El declarante, al manifestar la semejanza que dice encontrar entre la fotografía del asesinado y el joven en cuestión, asegura que el desaparecido era cojo, como se afirma debió ser el interfecto.

Entre los ocho detenidos hasta el día de ayer en la cárcel de Getafe, se cuenta, como hemos dicho, el dueño de la taberna del referido parador de San Fernando, Francisco Gonzalez.

Hemos recibido una atenta invitación de nuestra distinguida amiga la duquesa de Torre, por la que vemos que se cita a las nueve de la noche para la función que tendrá lugar el sábado en el teatro Ventura, y que promete estar tan brillante como todas.

El martes de la semana próxima tendrá lugar un gran banquete en la embajada francesa. Corre, como un rumor, la noticia de que en el próximo domingo de Piñata tendrá lugar una fiesta en una embajada, y añaden algunos que se supone sea la de Inglaterra.

Se sabe, hasta ahora, que recibirán durante la Cuarema los míseros los barones Stein, los vieneses la condesa de Torrejon y los sabados la duquesa de Sesto.

En las próximas semanas quedará terminadas las obras que se están llevando a cabo en el palacio del conde de Paredes, que va a ocupar después de su enlace con Mad. Merle el general marqués de Ahumada.

El ministro de la república Argentina, doctor D. Miguel Cané, tan conocido y apreciado en los altos círculos aristocráticos, se encuentra, afortunadamente, casi por completo restablecido.

Los telegramas oficiales relativos a las pruebas preliminares del submarino Peral están concebidos en los siguientes términos: San Fernando, 6 (3:40 t.).

El señor ministro de Marina ha estado a las cinco en Palacio a dar cuenta a su majestad la reina del último despacho. Ayer ha quedado abierta al servicio público una estación telegráfica de servicio limitado en Illescas, de la sección de Toledo.

Entre los ministeriales se decía ayer tarde que, respetando el gobierno, como bien probado lo tiene, la iniciativa de todos los diputados se proponía no admitir fácilmente las interpelaciones anunciadas, atento sobre todo a cumplir su compromiso con la minoría conservadora al reanudarse las sesiones de Cortes, compromiso reducido a este programa:

1. Discutir el mismo lunes y los días siguientes el Código civil. 2. Si la discusión del Código civil se prolongara en términos estensos, suspenderla a voluntad de las oposiciones, para entrar en el debate económico que se comenzaría y daría fin sin el menor paréntesis.

Nos parece que está resuelto suprimir el derecho de tanteo en el préstamo municipal que ha de contratar el Ayuntamiento. Con esta modificación del proyecto primitivo y la absoluta sujeción a las disposiciones legales, se redactarán nuevamente las condiciones del préstamo anunciado.

Volviendo a decir que no hay nada de traslaciones de gobernadores civiles, ni de dimisiones presentadas, como han supuesto algunos colegas. El Sr. Sagasta ha despachado ayer en la Presidencia del consejo.

Las conversaciones del Congreso han versado ayer sobre las primeras pruebas del submarino Peral, no realizadas totalmente por la varadura y el recalentamiento de la chumacera. La opinión está algo dividida. Si bien hay que tener en cuenta que son tantos los problemas próximos a ser resueltos por el insigne marino, que cualquiera de ellos aisladamente merecería plácemes y elogios.

Se ha dicho también, y veremos si es del todo cierto, que de los accidentes de la impresión producida por los accidentes de la primera prueba, culpan algunos periódicos de Cádiz al gobierno, porque no dirigió la opinión que se fue haciendo sobre el éxito del submarino, y esta censura ha parecido peregrina y extraña, pues a un gobierno cualquiera, y más a un gobierno liberal, no toca en estos asuntos más que respetar y garantizar, así las frialdades como los entusiasmos, y más los entusiasmos cuando son tan legítimos como los que han acompañado a las pruebas de la velocidad y los movimientos del Peral.

Este asunto, por lo demás, sigue inspirando extraordinario interés, y en otra parte van las noticias de nuestros corresponsales, proponiéndonos también publicar las referencias oficiales cuando las trasmita el correo. Pronto parece que continuarán los sucesivos ensayos del submarino, y entretanto deseamos a su ilustre inventor los mayores y más positivos éxitos.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones: GUERRA.—Los reales decretos que publicamos anoche. ULTRAMAR.—Real orden dictando disposiciones para evitar abusos sobre la presentación a recibir la calificación canónica de los nombrados para prebendas en Ultramar.

Del EXTRANJERO hemos recibido de la Agencia Fabra y de nuestros corresponsales los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: París, 7. Bolsa.—Fondos franceses: 3 por 100, 85.40.

París, 7. Bolsa.—Fondos franceses: 3 por 100, 85.40. 4 1/2 por 100, 104.45. Fondos españoles: 4 exterior, 76.00. Obligaciones de Cuba, 512.50. Consolidados ingleses, 97 1/16. Ultima hora: 4 por 100 exterior español, 75 29/32. Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75 1/4.

París, 7. Parece seguro que el nuevo gabinete se constituirá con Crispi, Zanadelli, Micele, Bertole y Brin: los nuevos ministros serán: Grölli, del Tesoro, y Seismisoda, de Hacienda; el senador Cremona, de Obras públicas; Lacava, de Correos y Telégrafos, y Baccelli de Instrucción pública.

El gabinete jurará el sábado próximo. El Haya, 7. Desde hace dos días no ha sufrido alteración el estado del rey: pasa las noches con bastante tranquilidad y por las mañanas toma algún alimento líquido. Berna, 7. El Consejo federal ignora por completo la exactitud del rumor que ha circulado sobre pretensiones del gobierno alemán para que en Suiza se exija a los viajeros, como en la frontera de Alsacia-Lorena, pasaporte.

Un nuevo tren de tropas italianas ha llegado en la mañana de hoy a la frontera franco-suiza. En Tessin se han señalado algunas violencias. Un batallón ha recibido la orden de marchar inmediatamente a dicho punto. San Petersburgo, 7. El Napoléon dice que la abdicación del rey Milano de Serbia es consecuencia natural de haberse comprometido con Rusia, que hizo imposible su continuación en el trono.

Después de Alejandro de Battemberg, dice, toca hoy la vez al rey Milano: es posible que pronto le corresponda al rey Carlos de Rumania. Belgrado, 7. Esta tarde publicarán los regentes un manifiesto declarando su propósito de gobernar conforme a la Constitución del país, procurando realizar economías y conservar y afianzar las mejores relaciones con todas las potencias.

El nuevo ministerio ha quedado constituido en esta forma: Grovitch, Presidencia y Negocios extranjeros; Djuritch, Guerra; Tanchanovitch, Comercio; Felimorotch, Obras públicas; Yonitch, Hacienda; Milosavlevitch, Interior; Serchitch, Justicia. Londres, 7. Noticias de Zanzibar dicen que un buque árabe, procedente de Mascate y que ayer llegó a Simbaranga, declara que el trayecto fue abordado por un buque alemán; que el solito fue; que fué detenido nuevamente, y que los alemanes, disparando sobre él, dieron muerte a su capitán. En Zanzibar reina gran agitación y anoche, un numeroso grupo de árabes de Alhasuri se situó delante del palacio del sultán pidiendo venganza. El sultán contestó enviándoles a que reclamasen del cónsul de Alemania.

El consejo de ministros celebrado hoy ha resuelto la celebración de dos grandes fiestas en mayo. La primera se verificará en Versalles el día 5 para conmemorar el aniversario de la reunión de los Estados generales; la segunda en París el día 6 con motivo de inaugurarse la Exposición Universal. París, 7. Mr. Thevenet ha anunciado que hoy mañana se presentará la requisitoria a propósito del asunto de la Liga de patriotas en el caso de que se insistiera en procesar a los individuos de la Liga que sean a la vez miembros del Parlamento: el sábado se presentará a la Cámara la demanda de autorización para ello.

París, 7. En Armentieres se han declarado en huelga 10000 trabajadores. Han sido concentrados en dicho punto dos escuadrones de caballería y dos compañías de infantería. París, 7. La Cámara ha aprobado el acta de elección de Boulanger por el Sena. Mr. Laur ha aplazado para dentro de 15 días su interpelación sobre el acaparamiento de los carbones.

Mr. Godin de Villaine interpele sobre la cuestión del Panamá, y propone una orden del día haciendo un llamamiento a la solicitud del gobierno para que este vele por los intereses de los accionistas de Panamá. Mr. Rouvier contesta que el gobierno ni puede ni quiere intervenir en el asunto, aunque verá con satisfacción cuantos esfuerzos hagan los capitalistas para salvar esta empresa. En vista de esto cree que la proposición de monsieur Gaudin de Villaine no debe ser tomada en consideración, y propone una orden del día pura y simple que es adoptada por 344 votos contra 155.

El Diario de los Debates tiene entendido que el Consejo de ministros ha resuelto este mañana de hoy poner fin al desierro del duque de Aumale. París, 7. La reina de Inglaterra ha llegado a Biarritz a las dos y veinte de la tarde de hoy. En la sesión celebrada por la Cámara de los Comunes, Mr. Hamilton propone la construcción de 70 nuevos buques de guerra, cuyo coste se calcula en 21 millones 500 mil libras esterlinas.

Instrucción Pública, bajo la presidencia de D. Alejandro Groizard. Se completaron varios tribunales de oposiciones a cátedras. Se discutió largamente el concurso de provision a la cátedra de historia crítica de la medicina, de la Universidad de Madrid.

Por Gracia y Justicia se ha nombrado director interino de la cárcel de Daroca a D. Manuel Rojo y Garay. Las opiniones de las personas peritass en navegación y construcciones navales, están contestes en reconocer que el recalentamiento de la chumacera ocurrido en el primer ensayo del submarino Peral, es una incidencia muy frecuente al surcar los mares y de escasa significación e importancia, puesto que en nada afecta a los problemas arduos y difíciles que trata de resolver dicho buque.

Adian que tal vez no sea este solo el incidente que ofrezcan los ensayos que precisamente responden a corregir cualquier deficiencia que pueda observarse. La opinión general se pronuncia contra la publicidad de los ensayos. Ha llegado a Madrid el señor provisor del arzobispado de Toledo trayendo despatchada favorablemente la licencia para que pueda contraer matrimonio el señor marqués de Campo con la señora viuda de Recour.

La comisión que entiende en el proyecto de ley de reforma electoral de las antillas, se reunió anoche a primera hora y acordó dividir sus trabajos para la redacción del dictamen en las cuatro ponencias siguientes. Censo.—Sr. Alcalá del Olmo. División territorial.—Sr. Calveton. Penalidad.—Sr. Soto Barro. Procedimiento electoral.—Sr. Lopez Mora.

Ultimados que sean los informes parciales de los ponentes, se redactará el dictamen general del proyecto. Anoche se dijo, que los académicos de la Española habían acordado ya votar a D. Francisco Fernandez y Gonzalez para la vacante del duque de Villahermosa.

Por la dirección general de Beneficencia y Sanidad se ha expedido una real orden, disponiendo que los buques de hierro con transporte de pasajeros, correspondencia y géneros coloniales, que saliendo de las Antillas, Seno Mexicano, La Guaira y Costa Firme, desde 1.º de mayo a 30 de setiembre, lleguen a nuestros puertos en buenas condiciones higiénicas y sin accidente sospechoso a bordo, solamente podrá sufrir la cuarentena en los lazaretos de San Simon y Pedrosa.

Los buques con patente de dichos puertos, en la que se exprese que existe en los mismos, epidémicamente la fiebre amarilla, ó que reina en ellos esta enfermedad, deberán ser despididos para lazareto suicio. Las procedencias de los mismos países con nota de casos aislados de fiebre amarilla, sufriran en los puertos del Mediterráneo y en los de las provincias de Sevilla, Cádiz, Huelva y Canarias, desde 1.º de octubre a 30 de abril, tres días de cuarentena de observación para las personas y buque con todo su cargamento.

Anteayer, en casa del Sr. Serra, donde se hospedaba el doctor mejicano Sr. Rodriguez, jefe del ex-presidente de la república mejicana, general Rodriguez, se verificó una sesión de hipnotismo científico, en la que nuestro querido amigo el Dr. Diaz de la Quintana operó en diferentes personas de la reunión, a quienes el dicho doctor veía por vez primera. Seis fueron los sujetos que hipnotizó en breves momentos, sin mirarlos, valiéndose, ya de un pañuelo, ya de una tarjeta, ya abandonándoles a sí mismos, ya por sugestión mental dando la mano al Dr. Serra que la daba después a quien debía caer en el sueño sonambulico. Los cuatro señoras, el hermano del Dr. Serra y la criada, en quienes se hicieron los experimentos, resultaron notablemente, dándose en ellas toda clase de fenómenos, y sobre todo en las dos señoras y en la criada, que se colocaron desde luego e primera fila entre todos los sujetos hipnoticos connotados. Cuantos presenciaron esta interesante sesión quedaron plenamente convencidos de lo inofensivas que son estas prácticas en manos de quien verdaderamente las conoce y estudia, admirando el profundo conocimiento que de ellas tiene el ilustrado doctor Diaz de la Quintana.

Esta acordado el nombramiento del capitán de navío D. Alejandro Maria Orr para el cargo de comandante de marina de Málaga. El Resumen censura a la comision de la alta Cámara que entiende en el proyecto de ley de empleados, afirmando que procede con demasiada lentitud en el estudio del dictamen.

Han informado mal a nuestro colega. Precisamente para ayer tarde se hallaba citada la ponencia de dicha comision, compuesta de los Sres. Hoppe, Hernandez Iglesias y Fuenmayor, este último en reemplazo del Sr. Rico, y en la reunion celebrada han terminado el proyecto de dictamen que han de someter a la comision para que despues de aprobado por ésta se presente a la Cámara.

Es seguro que en la próxima semana quedará sobre la mesa. En las próximas elecciones municipales lucharán como candidatos por el distrito del Hospicio, los ministeriales Sres. Chaverra y Gallo y el reformista Sr. Chavarrri (D. Enrique). En Peñaranda de Bracamonte se ha cometido un horrible crimen en las personas de una señora de 66 años llamada doña Dolores Gomez y una joven de 15 que se hallaba al servicio de aquella.

Los asesinos se cebaron de un modo cruel en sus víctimas. La criada, Gervasia, tenía las muñecas destrozadas; 10 ó 12 heridas en cada mano, con pérdida de las yemas de algunos dedos; una puñalada en la mano derecha, que le dejó colgando el dedo pulgar; otras dos en la espalda, otras cuatro ó cinco en la cara, una en el cuello y una que le dejó la cabeza casi separada del tronco. El ensañamiento de los asesinos no paró aquí. De la autopsia resulta que intentaron separar completamente la cabeza, serrando la vértebra con un instrumento cortante cuyo filo debía tener varias melladuras.

Doña Dolores tenía la cabeza completamente destrozada a la cabeza. Inmediatamente despues de consumado el crimen procedieron al saqueo, llevándose una gruesa suma. Los asesinos, que se hallan ya en poder de la justicia, son: Francisco Martin Sierras, Agustín Martin Gomez (a) Coquiles y Ricardo Sanchez Almagro; el primero de 21 años de edad, casado, dependiente de la interfecta doña Dolores; el segundo, de 24 años, casado, vago de profesion, que pedía limosna, y el tercero, casado también, de 33 años, jornalero, que trabajaba en una carretera machacando piedra.

Los periódicos conservadores rectifican anoche la noticia de que el señor marqués de Mariano vaya a luchar como candidato a la diputación a Cortes por Villanueva y Geltrú, pues dicho señor dice, continúa perteneciendo como siempre al partido conservador.

Habiendo del asunto, dice un periódico de la mencionada partido: "Ni ha pensado siquiera en presentarse diputado por Villanueva y Geltrú, si vacase el distrito a consecuencia de la aspiración del Sr. Balaguer a ser senador vitalicio. Tampoco es exacto el matrimonio de este señor académico y ex-ministro con la distinguida señora de que se ha ocupado la prensa."

Indica anoche un colega que está acordado el nombramiento del subsecretario de Estado, Sr. Figueroa, para la legación de Tánger, pasando el Sr. Diosdado a Stokolmo.

Para la subsecretaría indicase a un funcionario de la carrera diplomática, distinguido literato, que en la actualidad desempeña un cargo administrativo. Rectificación de un periódico conservador: "Ni la minoría conservadora ha pensado reunirse, ni mucho menos son ciertas las noticias de lo que se propone hacer en la discusión del proyecto de sufragio, de que caprichosamente han venido ocupándose varios periódicos."

Anuncia un colega que en el primer de sesión se presentará en el Senado una proposición de ley referente a los reenganches para Ultramar. Probablemente irá suscrita por los señores general Prendergast, duque de Teatua, Abarzuza, Merelo y otros dos senadores de la minoría conservadora.

Habla El Globo de jubilación de dos o tres ministros del Supremo Tribunal; pero no sabe qué fundamento tendrá esta noticia. Nosotros tampoco. Las Novedades de Nueva-York llegado hoy a Madrid publica las siguientes noticias de Méjico que alcanzan al 20 de febrero:

El vapor Faraday de la compañía de Telégrafos Mejicana, acaba de tender el nuevo cable submarino entre Coatzacoalcos, Méjico, y Galveston, Texas, facilitando así la rápida comunicación telegráfica con Méjico, Centro América y Sur América. El sábado último fueron despedidos 2000 trabajadores de las obras del canal en Taver-nilla. Los contratistas de todas las secciones continúan limitando los trabajos. Hay fuertes guarniciones militares en toda la línea del canal para mantener el orden.

Se han tomado las medidas necesarias para establecer un servicio más rápido y frecuente de correos marítimos entre Méjico y los Estados Unidos, vía Laredo. Se dice que Mr. Huller ha entrado en arreglos con la compañía de colonización internacional y que pronto será puesto en libertad.

La real Academia de Medicina se reunió anoche en sesión secreta para verificar la votación de los candidatos para las plazas numerarias que se hallaban vacantes en su seno, resultando elegidos: para la sección de farmacología y farmacia, D. Modesto Martinez Pacheco; y para las de anatomía y fisiología, respectivamente, los señores D. Federico Oloriz Aguilera y D. Laureano Garcia Camison.

El juez de instrucción, Sr. Saavedra, estuvo ayer tarde en el domicilio del embajador de Inglaterra, para hacer entrega de los efectos que pertenecieron al aventurero Pigott. Son estos una maleta con varias prendas de vestir, camisas y corbatas; un pequeño legajo de papeles, y un revólver bull dog.

De los efectos serán portadores el comisario de la policía inglesa, Mr. Quinn, y el sargento Mr. Lowe, que anoche salieron para Londres. Dicese que el delegado de Hacienda de Madrid, D. Modesto Fernandez y Gonzalez, pasará a una dirección de aquel departamento, sustituyéndole en la delegación D. Agustín Aguirre.

Se encuentra en vías de restablecimiento de la grave enfermedad que ha sufrido, D. Emilio Huilin. Las veladas literarias y musicales de Ateneo de Madrid se reanudarán en la semana próxima.

De provincias ha recibido esta madrugada LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA las siguientes noticias TELEGRÁFICAS: San Fernando, 7 (5:25 t.). Tanto aquí como en Cádiz se ha restablecido el aspecto normal de la población. Es inexacto que estén repletas de forasteros las fondas y casas de huéspedes.

En Cádiz notase alguna reacción en el entusiasmo por efecto de no haber erudado ayer el submarino en la bahía, pero afirman los marinos y los profanos que Peral dará a España los días de gloria que ha prometido.—Mencheta. San Fernando, 7 (6:15 t.). Redóblanse las reservas respecto al submarino. Peral se halla convencido de que no le ha favorecido la campaña periodística y se ha encerrado en una plausible circunspección.

Se aumenta la creencia de que se pasarán seis u ocho días sin nuevas pruebas.—Mencheta. San Sebastian, 7 (8:30 n.). La reina Victoria llegó a Biarritz a las dos y veinte minutos de la tarde. La recibió la princesa Federica acompañada de las autoridades. Gran afluencia de gente presenció la llegada de la reina, que tuvo un recibimiento simpático, pero sencillo como ella deseara. Todo el día ha estado lloviendo.—F. Santiago, 7 (5 t.). El día está lluvioso. El topógrafo Manuel Peseiro, rifando con un joven labrador, le disparó un tiro, hirándole gravemente. La bala atravesó el pulmón. Irún, 7 (3 n.). La reina Victoria llegó a Biarritz. La princesa Federica la esperaba en la estación y al llegar la reina la abrazó, ofreciéndole un ramo de flores. Fuerza de infantería la hizo los honores tocando la marcha real inglesa. La reina y la princesa Federica vistieron de riguroso luto. La población se halla engalanada y los balcones ostentan banderas inglesas.

La reina de Bayona creó un espectáculo magnífico. Multitud de personas la recorren en infinitas embarcaciones empavesadas. La reina se halla muy satisfecha del recibimiento que ha tenido. Llaman la atención general los principios indios que viven entre la servidumbre de la reina.—Córdoba. Cádiz, 7 (11 n.). Se insiste en que el contratiempo que ayer tuvo el motor de habor del submarino, fue debido a un supremo esfuerzo que hizo el barco para ponerse a flote cuando varó, con objeto de eludir el auxilio que se se hizo necesario. Asegúrase aquí que mañana se harán nuevas pruebas sigilosamente, se aguarda.—F. Bolain del día. Contado, 00.00. Fin de mes, 75.25. Barcelona, interior, 75.32. Exterior, 77.32. París, 75.00. Londres, sin parte.

DIARIO DE AVISOS DE MADRID DEL VIERNES 8 DE MARZO

ALMANAQUE SANTOS DEL DIA.—San Juan de Dios, fundador...

CULTOS PARA EL 8 Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Juan de Dios...

FUNCIONES RELIGIOSAS. En la parroquia de San Martín habrá todos los días...

COMEDOR DE LA CARIDAD Ayer han concurrido al citado comedor 927 personas.

ASILOS DE LA NOCHE En la noche del 6 se ha dado hospitalidad...

En el Cristo de la Salud, el P. Fita. En el Espíritu-Santo, el Sr. García Morales...

En el Cristo de la Salud, el P. Fita. En el Espíritu-Santo, el Sr. García Morales...

En el Cristo de la Salud, el P. Fita. En el Espíritu-Santo, el Sr. García Morales...

En el Cristo de la Salud, el P. Fita. En el Espíritu-Santo, el Sr. García Morales...

En el Cristo de la Salud, el P. Fita. En el Espíritu-Santo, el Sr. García Morales...

CATEDRAL DE LA ALMUDENA. INGRESOS. Suma anterior 42775 65. De la señora marquesa de Montalbo...

MONTE DE PIEDAD Los días 9, 11, 12 y 13 del corriente, de diez...

de la mañana a dos de la tarde, estarán expuestas los lotes de ropas y efectos diversos...

CASAS DE SOCORRO El día 6 se asistieron en las de esta capital 73 accidentes...

ENTERRAMIENTOS El día 6 se dió sepultura en los cementerios de esta capital a 32 cadáveres...

ESTADO ATMOSFERICO La temperatura máxima de ayer en el Observatorio de Madrid fue de 14° grados...

AVISOS UTILES A.—Lucha cruel. Dime con claridad si eres A, 7 agosto 81. Te lo ruego. Tuvo L.

ESPECTACULOS PARA EL DIA 8 TEATRO REAL.—No hay funcion.

ESPAÑOL.—8 1/2.—F. 122 de ab.—T. 3. par.—(Moda).—La levita.—Como el pez en el agua.

BOLSA DE MADRID.—COTIZACION DEL 7. ULTIMOS PRECIOS DEL 6. DEL 7. Deuda perpét. al 4 0/0 interior... 75-75 75-80

LA SANGRE ES LA VIDA!! Vicios y Enfermedades de la Sangre. Enfermedades de la Piel, Herpes, etc.

REPUBLICA DE CHILE. Se necesitan albañiles y carpinteros. Diríjase a J. Carronste y Ballesteros.

COMPANIA DE LOS CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE DE ESPAÑA. Deseando esta compañía adquirir cien mil kilogramos...

PRODUCTOS DEL DR. BALDY. AGUA OXIGENADA MEDICINAL. ANTISEPTICO OXIGENADO.

PEREGRINACION ESPAÑOLA A LA TIERRA SANTA. Fijado improrrogablemente el 25 de marzo para la salida del vapor...

FALTA BUENA COCINERA DE... UNA SRA. DE BUENA EDUCACION da lecciones de francés e italiano...

VENDE BERLINITA SEMINUEVA en 3500 rs. y para 6 años en 2500. Amhos casar 5500. Olmo, 19.

SE HA EXTRAVIDO UN BRASILEÑO, forma cadena de barranda, de la que tiene un pito con una cascabele de lobo...

Emulsion de Scott DE ACEITE PURO DE HIGADO DE BACALAO CON HIPOFOSFITOS DE CAL Y DE SOSA.

CHOCOLATE MENIER LA FABRICA MAS GRANDE DEL MUNDO. Diplomas de Honor en todas las Exposiciones.

AGUA DE LAS CARMELITAS BOYER contra la Apoplejia, el Colera, Mareo, Flatos, Desmayos, Indigestiones y veseo.

GOTA, REUMATISMOS, DOLORES SOLUCION del Doctor Clin. La Verdadera Solución CLIN de Salicilato de Sosa se emplea para curar...

RICARDO APARICI Y DIEZ ha subido al cielo el día 7 de marzo de 1889 a los cinco años y medio de edad.

PERMUTA Un empleado en la administración de Hacienda de Toledo con 2500 pesetas, permutará con otro de 2000 en esta corte.

ALMONEDA LAMPARAS ESPEJOS, armarios, sillerías y demás, Gorguera, 13, 1.ª decha.

PRIMER ANIVERSARIO. La Ilma. señora D.ª M.ª DE LOS DOLORES LEONES Y LABOR DE GUEVARA...

LA SEÑORA DOÑA JAVIERA ESTREMEIRA Y MENA falleció el 26 de febrero último.

RETRATOS Especialidad en los de niños. Ver la nueva exposición. J. Gutierrez, San Bernardo, 1.

MALES VENÉREOS y matriz. Dr. Barragan, Consulta 10 y 7 a 9. Corredera Baja, 22.

ALMONEDA CRUZ, 37 y 39, PRIMEROS SE VENDE HOTEL CON Jardín y cocheras en el mejor sitio...

ALMONEDA SILLERIA GABINETE, cama palenato, comedor de roble y piano Faencarral, 10, pl. 1.ª decha.

SEXTO ANIVERSARIO LA SEÑORA DOÑA DOLORES GUASP DE PARET falleció el día 8 de marzo de 1883.

VAJILLAS, GRANDES SURTIDOS, COLAR EN VENTA.—SE VENDE a dos, nuevos dibujos, muy baratos...

NUBIAN ILUSTRE Líquido Impermeable para impermeabilizar artículos de piel.

Inyección de Grimault y Cia al Mático Preparada con las hojas del Mático del Perú...

CUARTO ANIVERSARIO LA SEÑORA DOÑA MARÍA LOPEZ AMOR falleció el día 8 de marzo de 1885.

D.ª FRANCISCA JOURDAN BENFECHE HA FALLECIDO el día 7 del corriente, a las tres de la mañana.

ANUNCIO. COMPANIA DE LOS CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE DE ESPAÑA. Deseando esta compañía adquirir noventa mil kilogramos...

CUARTO ANIVERSARIO EL EXCMO. SENOR D. JUAN JOSÉ DE FUENTES Y SOLDEVILLA falleció el día 8 de marzo de 1885.

LA EXCMA. SEÑORA DOÑA LUISA VINUESA DE OTERO HA FALLECIDO a las ocho de la mañana del jueves 7 de marzo de 1889.

El duelo se despide en el cementerio. No se reparten esquelas. Se replica el coche.